

たかくらっ子だより

発行責任者 渡辺 博明 発行日：令和3年10月29日

学校教育目標：自ら未来を拓き、共によりよく生きる子どもを育てる



HPのQRコード

努力と全力 ～市陸上競技交歓会～

10月14日(木)に市陸上競技交歓会が開催されました。1日の順延をはさんでの開催でしたが、当日は晴れ渡る秋空。絶好の陸上日和でした。

2学期になってからすぐに陸上練習を開始し、5・6年生はこの日まで一生懸命練習に取り組んできました。練習を積み重ねるうちに体力もつき、それぞれが参加する種目の技術も高まりました。

何よりうれしかったのは練習に取り組む姿勢です。朝の活動では、互いに意見を交わし合いながらバトンパスの練習に励み、業間には主体的に自主練習に取り組みました。そして放課後の練習。体の痛みも出てくる中、一本一本の練習を大切にする姿に自分を高めようとする意識を感じました。乗り越える姿はまさに「努力」という言葉がふさわしかったです。

大会前日の「選手壮行会」では、1～4年生にたくさんの応援をもらい、迎えた大会当日。子ども達は、自己ベストを目指して力の限り躍動しました。「記録のベスト」だけでなく、苦しくても走り切る姿、最高のパフォーマンスを発揮しようと集中する姿からは、「気持ちのベスト」が更新されたことも感じました。今年度、5年生は個人競技には参加できませんでしたが、一生懸命応援を続ける姿にも心動かされました。たかくらっ子の「全力」が見られたことが本当にうれしかったです。

陸上競技交歓会まで、保護者のみなさまにはたくさんのご協力をいただきました。心より御礼申し上げます。ありがとうございました。



後輩に力をもらって ～選手壮行会より～

土曜参観、お世話になります

明日30日(土)は土曜参観が予定されています。本来であれば、「たかくらっ子フェスタ」としてご家族や地域の方をお招きし、子ども達の学習の成果をお見せするところでしたが、今年度はいまだ新型コロナウイルス感染拡大の収束が見えないこと踏まえ、学級ごとの「土曜参観」という形を取り、参加者を保護者のみに限定いたしました。

このような状況ではありますが、子ども達の発表に向けての熱意は冷めません。学年ごとに、今までの学習の成果をしっかりと伝えようと励んでいました。当日は自由参観(2～4校時)です。メインの発表は、低学年が2校時、中学年が3校時、高学年が4校時です。子ども達の成長の姿をじっくりご覧いただきたく思います。よろしく願いいたします。



土曜参観に向けて ～6年生の発表準備より～

思い出アルバム ～陸上競技交歓会 R3.10.14～



800m走



100m走



4×100mリレー



選手を支える応援



1000m走



走り幅跳び



80mハードル走



100m走



ソフトボール投げ



走り幅跳び



4×100mリレー

躍動する、たかくらっ子